

東海の空へ

第4号[最終号] H30.6

【発行】平成30年度全国高等学校
総合体育大会愛知県高校生活動
推進委員会記録部

〈はじめに〉

インターハイ開幕まであと1か月余りとなりました。愛知県内でもPR活動が盛んになってきています。私たち推進委員も、少しずつ近づいてくるインターハイに向けて、さまざまな活動をしてきました。中でも4月に行われた100日前イベントでは、暑い中多くの人に来ていただき、とても盛り上がりました。本番まで残り少なくなってきましたが、2018インターハイをより良く、そして、多くの人に見に来ていただけるように、精一杯活動していきます。



〈3月後半～5月の推進委員会の主な活動〉



☆3月21日 イオンモール大高にてPR活動

イオンモール大高にて、アスナル金山にて開催される100日前イベントのPR活動を行いました。

☆4月11日 新聞社訪問におけるPR活動

推進委員会のメンバーが中日新聞、読売新聞、朝日新聞、毎日新聞の新聞社へ行き、PR活動を行いました。その後、各新聞で記事にいただきました。

☆4月18日 第5回推進委員会会議

100日前イベントの役割分担や、スケジュールの最終確認をしました。また、会議の途中で、東海ラジオ「飛び込みマイク」に出演して、100日前イベントのPR活動を行いました。

☆4月20日 ラジオ出演

東海ラジオの生放送番組で、100日前イベントのPR活動を行いました。

☆4月22日 2018インターハイ100日前イベント

アスナル金山にて、2018インターハイ100日前イベントを行いました。その詳しい様子は裏面で紹介します。

〈これからの活動予定〉

☆ラジオ出演によるPR

東海ラジオ、「高校ラジオクラブ」のコーナーをいただいて、1か月間PRの放送を行います。

☆大会開幕 愛知県開催競技7月29日～8月20日（8月1日総合開会式（三重県伊勢市））

翔べ
誰よりも高く
東海の空へ



2018 彩る感動 東海総体
Inter High®

【2018インターハイPRイベント】

ステージ発表では、「高校生による競技・会場紹介」、「高校生による応援アトラクション（吹奏楽・アカペラ・ダンス）」、「一ノ瀬芳翠氏記念書道パフォーマンス」、「吉村真晴選手によるスペシヤルトークショー」、「Dela スペシヤルステージ&インターハイイクズ大会」を行いました。

また、私たち県の推進委員はステージの司会進行を務めさせていただきました。臨機応変に対応することが、とても難しいことが身に染みてわかりました。司会進行は初めてだったため、緊張で思うように上手く回すことができなかったりしましたが、とてもいい経験になったと思います。

展示ブースでは、パネルを展示して、愛知県で開催される競技や会場の紹介を行いました。

各ブースには、応援フラッグを設置して、来場した皆



さんに応援メッセージを書き込んでもらいました。

今回のイベントには、約5,000人の方に来ていただきました。そして運営スタッフや出演者として私たち高校生が約210人参加しました。

大会本番でも、各会場に多くの選手や観客の方が来ていただくことになると思いますし、私たち高校生も色々な役割を任されて、大会に関わることになりました。

全国各地から集まる選手にとっても、私たちが地元の高校生にとっても、思い出に残る良い大会になるよう、力を合わせて頑張ります。

【会場紹介シリーズ④】

“抹茶の街”「西尾市」

西尾市の西尾市総合体育館では「少林寺拳法」競技が行われます。西尾市は海や山の自然が多い街で、抹茶や鰻、アサリなどの特産物が有名です。特に西尾市の抹茶は全国生産量の約30%を占め日本一を誇っています。

この「西尾の抹茶」は地域ブランドの一つで歴史は70年以上であり、その歴史に触れながら心を休め抹茶を楽しんでみてください。



また、西尾市には「佐久島」という愛知県に3島ある有人島の中で、最大の島があり、そこでは様々なお祭りが行われていたり、アート作品に触れることができたりと、オシャレな写真が撮れるかもしれません。是非、みなさんも行ってみてください。

“海とお寺の街”「知多市」

知多市の知多市民体育館では「フエンシング」競技が行われます。知多市には豊かな自然に触れることができる「新舞子マリnpーク」があります。新舞子マリnpークは名古屋市から最も近い海水浴場となっていて、毎年多くの人が利用しています。

また、知多市には、たくさんのお寺があるため、文化財に指定されているものが多く、なかでも彫刻や絵画が多く見受けられます。普段見る機会が少ないものを見に行つてはどうでしょうか。



【推進委員会記録部より】

今回で最後の「東海の空へ」となりますが、愛知県で開催されるインターハイのことについて、知つただけでしたでしょうか？

今まで色々な活動をしてきましたが、インターハイはこれから本番です!!
皆さんで盛り上げていきましょう!!



©インターハイ